

POLRI

Polsek Rajapolah Tingkatkan Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Jan 27, 2026 - 09:53



KOTA TASIKMALAYA - Demi menjaga ketenangan dan kenyamanan warga, jajaran Polsek Rajapolah, Polres Tasik Kota, Polda Jabar, secara rutin menggelar patroli skala besar. Fokus utama kegiatan ini adalah mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya pada malam hari.

Aiptu Asep S dan Aipda Adi Topan menjadi garda terdepan dalam patroli yang menyasar area-area strategis, termasuk perbankan, mesin ATM, pusat perbelanjaan, hingga objek vital lainnya. Langkah proaktif ini sangat penting untuk menekan angka kejahatan jalanan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Lebih dari itu, patroli ini juga bertujuan mengeliminasi praktek premanisme, peredaran minuman keras ilegal, serta knalpot brong yang kerap meresahkan. Semua upaya ini dilaksanakan demi menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif di seluruh wilayah hukum Polsek Rajapolah, Senin (26/01/2026).

Rute patroli yang dijalankan mencakup area penting, mulai dari Mapolsek, Jalan Raya Rajapolah, Fly Over, hingga batas wilayah dengan Ciamis. Titik-titik seperti Kp. Margasari, Stasiun Kereta Api, BRI, BJB, Komplek Pertokoan, Terminal Rajapolah, Pasar Rajapolah, Jalan Raya Sukahening, dan kembali ke Mapolsek, semua dilintasi untuk memastikan tidak ada celah bagi tindak kejahatan.

Tak hanya melakukan pemantauan fisik, petugas juga aktif melaksanakan patroli dialogis. Mereka tak ragu menyapa warga, memberikan himbauan langsung, dan mengajak masyarakat untuk turut serta aktif menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing. Sinergi antara polisi dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan.

Salah satu warga, Sdr. Jajang, seorang pengemudi ojek pangkalan dari Kp. Panembong Manggungjaya, Kecamatan Rajapolah, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Saya merasa aman dan senang sekali dengan adanya patroli polisi yang menyambangi tempat kerja kami. Ini sangat berarti," ujarnya.

Kapolres Tasik Kota, AKBP Andi Purwanto, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rajapolah, IPTU Roni Hendiawan, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini adalah wujud nyata komitmen personel Polsek Rajapolah. "Ini adalah salah satu upaya kami untuk mengantisipasi C3 dan gangguan Kamtibmas lainnya. Kami ingin menjaga dan memelihara situasi agar tetap aman dan kondusif, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Rajapolah," pungkas IPTU Roni Hendiawan.